

Zusatzfragen

von RM Heller

Wäre es möglich einzelnen Personen, die sich nicht mit der elektronischen Welt auseinandersetzen wollen, dieses in Papierform zur Verfügung zu stellen?

Antwort:

Der Grundaufwand sollte vermieden werden.

Einzelne Mitglieder können aber gezielt nachfragen und bekommen die gewünschten Dokumente ausgedruckt. Es ist schwierig, wenn alle Änderungen ausgedruckt werden sollen. Dies würde einen erheblichen Aufwand verursachen. Einzelne Dinge, die für die Ratsarbeit erforderlich sind, können ausgedruckt werden.

von RM Stadler

Wie wird es jetzt mit den Änderungen gemacht? Erhalten die Ratsmitglieder die komplette Fassung in Form einer pdf-Datei?

Antwort:

Nein. Dies wäre ein enormer Aufwand. Es werden die Änderungen verschickt.